
 
今後の矢作川の整備について、矢作川と関わりのある地域の皆さまからご意見を伺いな

がら計画づくりを進めることを目的に、「矢作川住民説明会（恵那市串原会場）」を開催

しました。 

参加いただいた住民の方々からは、上流部における環境、防災等の課題や、ダムの排砂

による影響など多岐にわたる貴重なご意見をいただきました。 

 
開催日時 開催場所 参加者 

平成 20 年 10 月 31 日（水） 
18：30～20：00 

サンホールくしはら 32 名 

 
○ 住民懇談会開催状況 

事務局から河川整備計画（素案）について説明 

  
矢作川整備計画（素案）に対する意見を述べて頂きました 

  

「矢作川住民説明会（恵那市串原会場）」を開催！ 



○ 代表的なご意見（会場意見・質問意見用紙 抜粋） 
 
＜環境＞ 
・ ダム下流の住民へ土砂を流下させることによる環境へ与える影響について説明をおこ

なっているのか。 
・ 土砂の排出により漁業被害が三河湾で発生した場合はどうするのか。事前に問題を整理

しておくべきではないか。 
 
＜流域圏一体＞ 
・ 上流部でも環境、防災等の多くの問題があり、これらの問題が河川整備計画に反映され

ても良いのではないか。 
・ 上流部の河川のあり方についても整備計画で取り上げていただきたい。 
・ 流域圏懇談会の発想はすばらしい。整備計画の中でも位置づけていただきたい。 
 
＜その他＞ 
・ 計画内容はわかりやすかった。 


